

An die
Mitglieder der
Deutschen Olympischen
Gesellschaft – Region Stuttgart und des
Olympischen Fördervereins



Im Dezember 2025

Liebe Mitglieder der Deutschen Olympischen Gesellschaft - Region Stuttgart
und des Olympischen Fördervereins,

wieder liegt ein tolles und bemerkenswertes Sportjahr hinter uns. Gerade eben ist eine in vieler Hinsicht außergewöhnliche Handball-WM der Frauen zu Ende gegangen, mit einem tollen Erfolg unserer deutschen Frauen-Nationalmannschaft. Herzlichen Glückwunsch dem Frauenteam zu ihrer herausragenden Leistung. Herausragend war auch das friedliche und faire Auftreten der Fans bei dieser Veranstaltung. Es geht offensichtlich auch ohne Pyros und Randale.

Bemerkenswert an diesem Sportjahr war aber auch der positive Ausgang des Volksbegehrens zur Durchführung von Olympischen Spielen in München. Offensichtlich dreht sich gerade die öffentliche Meinung hin zu einer positiven Stimmung pro Olympia, was wir natürlich uneingeschränkt befürworten. Das muss natürlich für den DOSB ein Signal sein, sich für die Olympischen Spiele zu bewerben beim IOC offensiv für Deutschland zu werben. Die Unterstützung der DOG hat er!

Die Umsetzung des Olympischen Gedankens haben wir auch in diesem Jahr wieder gemeinsam mit dem Sportkreis Böblingen durch das Projekt „Unsere Schule gewinnt im Team“ mit Erfolg vorangetrieben.

Bei unserem traditionellen Olympischen Abend – dieses Jahr im Wirtemberg-Gymnasium – konnten wir wieder hochinteressante Gäste (siehe gesondertes Schreiben) begrüßen, die uns in einer interessanten und aufschlussreichen Diskussionsrunde Einblick geben konnten, wie sie ihre sportliche Karriere mit ihrer schulischen Belastung in Einklang bringen können und welche Rolle die Unterstützung durch die Eliteschule des Sports dabei spielt. Wegen dieser wichtigen Betreuungs- und Unterstützungsfunction haben wir uns in diesem Jahr dazu entschlossen, die Schule für diese Leistung mit einem Förderbeitrag zu unterstützen.

Wir vom Vorstand der Regionalgruppe danken Ihnen für Ihre Unterstützung der DOG und bitten Sie, auch weiterhin für die DOG zu werben, damit der Kreis derer, die sich für die Olympische Idee, den Olympischen Gedanken und die Olympischen Werte Fair Play, Leistungsbereitschaft, Völkerverständigung und Teamgeist einsetzen größer wird, zumal diese Werte nicht nur für den Sport, sondern auch für unsere Gesellschaft eine große Bedeutung haben.

Im Namen des Vorstands und des Beirats der Regionalgruppe und des Olympischen Fördervereins wünsche ich Ihnen geruhsame und schöne Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Familien und ein gesundes, erfolgreiches und gutes Jahr 2026.

Mit den besten Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Hans Peter Haag". The signature is fluid and cursive, with "Hans" on the left, "Peter" in the middle, and "Haag" on the right.

Hans Peter Haag